



Hacienda cobra de más por los errores del SEPE

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Cerca de 750.000 trabajadores llegaron a estar en ERTE en 2021 y muchos de ellos han sufrido los errores del SEPE de nuevo. Hay miles de contribuyentes que recibieron pagos de más. El principal problema al que se enfrentan es que la declaración a Hacienda les sale a pagar, en ocasiones, una cifra abultada, mientras el SEPE no regulariza la situación. Con esto preguntamos ¿deben asumir los Ciudadanos los errores del SEPE? ¿¿Ha creado algún mecanismo el Gobierno para solucionar esta situación? ¿Exigirá alguna responsabilidad el Gobierno al SEPE? Las preguntas son claras y exigimos una respuesta clara.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado